



平成 29 年度  
西山小学校  
学校だより

杉

第 41 号  
平成 29 年 1 月 24 日(金)  
文責：菊地正人

教育目標～深い雪にも耐え 大空に向かってたくましくはっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

よりよい授業を目指して！ 「公開授業研究会」

21日(火)に「西山小学校公開授業研究会」を行いました。これは、本校の授業をほかの学校の先生方に参観していただくとともに、その内容等の協議を通して意見や指導をいただき、さらによりよい授業づくりを目指し、学力向上を図っていくというものです。当日、総勢40名での研究会でした。授業は2年の「算数」と4年の「国語」を参観しました。両学年とも、大勢の先生方に見られているにも拘らず、普段と同じく集中して取り組むことができました。その後、授業の反省やこれから授業の在り方等について熱心に協議を行い、最後に昨年度まで本校教頭であった、高久賢一先生より指導助言をいただきました。参考となる話し合いや指導が多く、有意義な研究会でした。今後の授業に生かしていきたいと考えています。



『不審者侵入！？』 避難訓練(防犯)

22日(水)に、学校内に不審者が侵入したことを想定した避難訓練(防犯)を実施しました。西山駐在所の田口巡査さんと柳津駐在所の星野巡査さんにご協力をいただきました。不審者役の星野巡査が玄関から侵入し、「車の運転中に西山小の子どもに石を投げられたので、文句を言いに来た。その子どもにあわせろ！」と興奮して大声を上げました。対応した職員が、落ち着かせ校長室で話を聞くことを説得しましたが、治まらず2階に上がるうとしたので暗号化した校内放送を流し、全校生を体育館に避難させるという訓練でした。職員の対応や説得、また担任の指示と子どもたちの避難もスムーズに進めることができました。訓練終了後、田口巡査と星野巡査から不審者から声をかけられた時の行動の仕方や手をつかまれたときの逃げ方などを実技を交えて教えていただきました。

さらに、同日に別枠で田口巡査からの講話を中心に職員研修を行い、先生方も防犯意識・危機意識を高めました。おうちでも、【不審者=不審車】への対応等について話題にしていただけるとありがたいです。



体調不調の子どもが少なくなりました。2学期も残り1ヶ月です。元気にやっていきたいと思います！